



Les dés du deuxième trimestre de l'année scolaire 2020-2021 ont été jetés ce lundi 4 janvier 2020. Un trimestre que les spécialistes présentent comme décisif. Dans les couloirs et artères des campus scolaires, on va désormais au pas de course.

Après la trêve des fêtes de fin d'année, les élèves ont renoué ce lundi 04 janvier 2021 avec le chemin de l'école. Sur l'ensemble du territoire national, des dizaines de milliers ont répondu à l'appel pour ce trimestre décisif. Dans la région de l'Ouest, la reprise a été effective dans le calme et la sérénité. Le Proviseur du Lycée Bilingue de Bafoussam « *Sur pour le personnel enseignant, on attendait 66, c'est 57 qui ont répondu à l'appel. Donc il y a eu 9 absents. Pour les élèves on attendait 2625, il y a 58 absents dans la section francophone. Pour la section anglophone, on attendait 1562, il y a 129 absents. Il ne reste plus que trois mois de classes. Nous allons vraiment mettre sur pied des stratégies qui nous permettront d'aller jusqu'au bout* ». Même tendance au Lycée Technique Canada où, en ce jour rentrée, le proviseur a invité les élèves à plus de responsabilités dans leurs études.

Dans la région du Littoral, c'est une copie de rentrée sans faute qui a été remise ce lundi. Au lycée Joss les responsables administratifs, les personnels enseignants et les élèves étaient bien abord de ce train de rentrée du deuxième trimestre dans le respect strict des mesures barrières contre le Covid-19. Jean NDEBIA Proviseur « *Les classes d'examens, on va aller au cas par cas. C'est-à-dire on va analyser les résultats pour voir comment nous devons précéder à certaines remédiations, organiser les travaux rédigés, les cours de rattrapage* ». Chez les tous

petits du primaire, l'heure est aux révisions. Les inspecteurs régionaux de l'éducation de base veillent à la bonne tenue des cahiers de préparation et au respect des mesures barrières. Thérèse Etoundi Abouem, Inspecteur Régional de Pédagogie « La rentrée est effective, les enseignants et élèves sont présents. On a pu vérifier les cahiers de préparation et nous nous sommes rendu compte que les enseignants ont préparé les leçons de cette journée ».

Comme quoi, c'est reparti avec les classes pour le compte du deuxième trimestre, une période décisive qui détermine la courbe de l'année scolaire.
